

知的生産の技術4 001030

すばらしい人生とは
やる事があるということ
つまり一生かけて
やり通す目的を持って
生きていくことである
という福沢諭吉の言葉には
目が覚めました

タイプ 1

小学校の時代は
第一の思春期でした

小学生の間に
2回転校したことで
性格も、その度に
変化したかも知れない

幼少の頃よりも
たくさんの出来事が
思い出された。
それだけ周りの友達に
恵まれていたのかな
と思った

タイプ 2

自分の周りには
心身ともに
豊かな人が多くて
劣等感を感じている

自分は性格タイプが2だが
タイプ7にも大部分
当てはまる部分があるが
どうだろう?

今日の瞑想は
様々なことが
思い出されて
よかった

タイプ 3

皆は小さい頃の事を
思い出したら
大体楽しかったらしい。
やはり童年は金の色だ。
朝日のようだ。
授業楽しかった

先生の恩師の話等
あらゆる話が聞けて
とてもためになりました

この授業では
普段の自分と違って
案外積極的に
自己主張している
ような気がする。
でも積極的に自己主張を
することによって、自分を
認識し始めているのが
分かる

いい思い出も
悪い思い出も
色々あり
密度の濃い
時間だったと思う

色々振り返ると
もう一度戻りたい
という気持ち
わいてきた

授業中の手紙のやり取りとか
交換日記をよくやっていた。
これも今でも授業中に
手紙を書いたりメールしたり
毎日日記をつけていることに
つながっているなあと考えた。
小学校の時に好きだった教科は
中学校に入っても
高校に入っても
今でも好きな教科である

外で遊ぶ回数が
絶対的に
少ない世代の
始まりだったのだと
実感しました

次回は
別のタイプの人とも
話してみたいです

楽しかったことは
一杯思い出したが
それと同時に
嫌なことも思い出した。
嫌な思い出を正直に
全部書かなければ
自分のこれからの人生は
切り開けないのだろうか?

このまま進むと
後は中・高・大の3回で
終わりですか?

久しぶりに
小学校の時のことを
思い出しました。
まさか異国で
小学校の時のことを
思い出すと
思わなかったです。
とても懐かしかったです

たぶん色々なことが
あったのに
思い出せなくて
何か悔しい

ひねくれた小学生だと思った。
ある意味変わっているんだ
と思った

タイプ 4

小学校って
不思議な所だ

久恒センセは私の父親に
なんかやや似ていてヤだ!
久恒センセが悪いんじゃない
父がヤナだけですから...

今の小学生は違うのかな?私の周りには
“習字、そろばん”を習う子はいても
“塾”に通う子はなかったように思う

昔の友達が
色々
浮かんでくる。
先生に
怒られたこと
etc.

小学校の頃、バイクに
ぶつかったことがあったと
久しぶりに思い出した。
すっかり忘れていた
出来事だった。
この頃の私は
まだ覚醒前の私だった

知的生産の技術4

001030

昔のことを考えていくと
自分にとって
何が必要なのか
何が足りないのかが
分かってくるような気がする。
これからの改善点に
していきたい

基本的に
悪いことばかり
思い出してしまった

タイプ 4

小学校1,2年生。あの頃は
悪がキ限りなでした。
はっきり言って
犯罪者だったなあ
人間は成長していくんですね

知人じゃない
タイプ9の人の話を聞いた。
非常に面白かった。
本当に人の話を聞いて
自分のことも思い出せた

人生訓的なお話が
とても印象に残った。
「青春」の詞にとても感動した。
また先生の「背伸びすれば
背は伸びる」というトクにも
すごく共感できた。
これらの言葉を聞けただけでも
今日大学にきたかいがあった

小学生の頃を
振り返ってみて
あの頃の嫌な自分
駄目な自分を
直そうと努力して
改善されてきた
自分がいることに
気付きました

ちっちゃな頃から悪がキで…。
でも今は調停者。

「青春」の文章を読むと
これからの人生に
希望が出てくる気がする。
これからは年齢を
言い訳にしない
輝く大人になるぞ

「背伸び」は自分を大きく見せるものだとして誤解していた。
しかし自分を大きくさせるためということに気付いた。
「背伸び」に対してポジティブな考えになれて良かった。
私はある先生に出会ったことが
今の自分に大きく影響している

小学生の頃の自分を振り返ると
あまりの可愛げのなさに驚く

タイプ 7

HP見ました。
カワルだった

家族のイベントが
全く思い出せなかった。
だから小学生時代は
先生、友達の影響が強い

他の人と話しながら
思い出すのは
不意にいろんなことが
出てきてとてもいい

小学校の頃の自分は
本当に反抗的だったと思う

10歳上の人と
話したのだが
歌手やテレビの
話しをしていて
年代の差を
感じた

タイプ 5

小学校の頃の事は
結構はっきりと
覚えていて
今とは全く
性格が違っていた
ような気がする

小学校時代の記憶が
「年頃に...があった」
等の極めてデータの
ものしか思い返されない。
先生は記憶は書き換え
可能だとおっしゃったが
私は無意識に
書き換えてしまっ
ていたのかもしれない

何かを思い出すとき
自らの視点からではなく
自分を外から見て
その情景を思い出すことに
気付き、やはり自分は
物事を客観的に見る
人間なのかと思った

掘り出そうとすると
思い出したくない口が
岩となって
その周りのことが
思い出せません。
深く思い出そうとすると
その土に繋がって
いくので辛いです

小学校では
自分はすごく
りをして
いたと思う
つまらない事でも
楽しんで
振舞っていた。
今思えば
あの協調性は
今欲しいものだ

また遅刻してしまった

あの頃をもう一度
体験してみたい

タイプ 6

教授は疲れている様に見える。
精力つけてパワーアップ!

知的生産の技術4 001030

小学生の時の文集が
何かの将来の夢で
「仙台市長になって
家の前に地下鉄を通す」
と宣言してしまったので
20歳の同窓会で
早く地下鉄を造ってくれ、
と言われたのを思い出した

10年後になりたい
自分の姿を
紙に書き
毎日見ている
ということに
感心しました

意外にすらすらと
当時の記憶が
甦ってきた。
今と比べると
気楽な毎日
だったなあ

自分が看護婦を志す
きっかけとなった
入院・手術に関する事は
かなり多く思い出された。
自分の中で記憶の
選別をしているのだろうか

やっぱ昔を
思い出すことは
良いことだなと
改めて感じました。
もっとたくさんのことを
思い出せるように
瞑想をいつもしたい

私は集団行動や強調が
苦手だったので
小学校には馴染めず
大嫌いだった。
先生の命令に従うのも
嫌だった

タイプ 8

自分の性格に
大きく影響しているのは
両親というよりも
兄弟姉妹だと思う

小学校は6年ある分
多すぎて全部を
思い出す時間が
なかった。
でも色々ある分
人生の転機だった
ような気がする

自分の幼少期を
思い出すという
作業をすると
そこに登場する自分に
懐かしさを感じるものの
あたかも、もう一人の
自分がいるような気がする

今よりも前に出て行く
積極的な感じが
あったので、外へ出て
友達と走り回ったり
委員会活動等に
どんどん出ていました

人間関係、またまたビッパです。
こういう風にズバツと言われたと
ふとした時に思い出して
「ここが私のいけないところ」と
考え、行動を改められる気がした。

相手の話を
聞いていると
どんどん
昔のことを
思い出した

話をしているうちに
だんだん小学生の頃の
記憶が甦ってきた

授業内容とは別のことで
盛り上がってしまった

高学年(5,6年)の
印象が強すぎて
それ以前の
記憶が薄い。

タイプ 9

小学校6年生の時に
読んだ小説に
今この学科にいる
きっかけがつかめた
ような気がした。
それから心に
ショックを受けた言葉は
誰がどういった状況で
どう言ったかを
細かく思い出した

習い事などの共通点で
盛り上がった

仲よかった友達が
私の生き方に
とても影響している

男の子に対する
意識が1年から
6年になるにつれて
変化していったことに
気付いて面白かった

今日は皆
盛り上がって
いました。
僕は小学生までは
殆ど番の性格は
ありませんでした。
小4の時の引越して
変化したようです

小学生の頃起きた出来事や
事件を思い出すことは出来ても
その当時自分が感じた
そのままの気持ちは思い出せない。
今の自分が感じる気持ちは
「懐かしい」の一言に尽きる。
少し寂しい気もする

イジメが日常に
あったけど
今の子のように
深刻ではなかった。
ケンカも遊びの
1つだったような
気がする

今日は1人で
9に乗り込みました。
未だに自分は
どのタイプなのか
判別できません

昔流行ったことで
話が湧いた。
今思い出すと
恥ずかしくなるような
思い出が一杯だった

知的生産の技術4 001030

私の人生のテーマは恋であります。あと久恒教授の今日のネクタイきまっていますね。どこで買ったか教えて欲しいです

先生の性格タイプは何ですか？

自分はタイプ9だと思うけどタイプ7,8の要素もすごく多いみたいです

私も自分の地下水を掘り当てたいと思った。今興味のあることについて掘っていきこうかなと思った

忘れていたことが一杯で思い出したくないこともふたをして閉じ込めていたような気がした。小学校は1番長い期間在学しているのにあっという間に過ぎてしまったようで6年間ある割には思い出が少ない

中学1年の頃から日記を毎日欠かさず書いているので中学からの記憶はとて濃いが小学校のことは普段あまり思い出さないのが楽しかった

小学校の頃を思い出するのは少し苦痛だが今振り返ることが私にとってプラスになることを願いたい

色々な記憶が思い出された。一枚の紙にはとても書ききれない。自分史を作るには一体何枚必要になるのだろう

小学生の頃は将来のことを色々夢見ていたなあと思った。それに比べて今は将来のことをあまりにも現実的に考えていてちょっと寂しさを感じた

全然出身が違っても共通な話が結構あって楽しい

小学生の頃が1番楽しかった

タイプ9

自分のことが分かるのは怖い

瞑想の時間眠くなってしまった

タイプ4の人と話しをしましたがその時の自分はタイプ9ではなかったような振る舞いでした

タイプ別の判断の紙を見て驚きました。毎回毎回合っているように見透かされているようで恐いです。本当の自分を指摘されるのはなんとなく恐いです

小学校時代の思い出といえば圧倒的に家庭での事よりも学校での事の方が多い

小学校の頃たくさん友達がいた。だから今もどんな人ともうまく付き合っていけるタイプ9のような人間になったのかもしれない

今も昔から、あまり成長していない気がする。小学校時代の感情をあまり忘れていなくて走って鬼ごっこことかも今たまにやってるし楽しいとも思う。心はいつまでも小学生気分

プリントで配られた人間関係を見てみるとどちらかといえばタイプ4のように思う人を1~9のタイプにはっきり区切ることは実際不可能なのではないでしょうか

小学校のことはすごく良く覚えている。親から離れて自分の世界が広がる時期だからかもしれない

昔のことを思い出そうとすると悪いことから先に思い出していく傾向がある

小学校時代のことはまだまだ思い出せそうなので家でゆっくりまとめてみようと思う

小学校生活は6年間と長いのでたくさん思い出があった。今の自分はタイプ9だけど昔はタイプ8だったのでどこで変わったのか考えてみようと思う